

Der Ewige spricht

Zu der Führung in Afghanistan, benannt Taliban

Ich bin bereit, in dieser Stunde der Vorsehung, zu Euch zu kommen, bei Euch zu weilen, mit Euch zu sprechen, Euch anzuhören und Euch beizustehen. Doch ich kann die Anreise weder organisieren noch hierfür bezahlen. Dies lege ich in Gunst und Gemüt fremder Hände.

Also bezeuge ich Euch, wie auch der Gruppierung des IS mit all ihren Ablegern

Demut heißt das Gebot der Stunde. Demut vor dem Größeren, dessen Größtes im Kleinsten wohnt. Vorausgehen kann nur, wer nicht zurückschauen muss. Denn nur, wer nicht verfolgt heißt, also nicht von Furcht besetzt und beherrscht, er nur kann alle mitnehmen, heißt, er voranschreitet ohne Rücken, dass des Letzten Rücken des Ersten Scheitel heißt.

Alle Sühne gehört dem Ewigen. Wer sich jedoch der Gewalt hingibt, der Verfolgung, der Repression und der Vergeltung, dieser wird im Volk kein Vertrauen finden, sondern einzig Verneinung, Ablehnung, Verweigerung und Zurückweisung. Wer andere verdammt, er verdammt sich selbst. Wer nicht versteht bzw. nicht verstehen will, er ist und bleibt ein unmündiger Gefangener seines Unverständnisses. All jene, die sich der heillosen Gewalt bedienen, sich hieran ergötzen und masturbieren, diese gehören aussortiert. Keinesfalls dürfen sie an der Gestaltung eines Gemeinwesens mitwirken, niemals und nimmer hieran teilhaben. Ja, ich fordere von der Gesamt-Organisation des IS einen absoluten, sofortigen und hundertprozentigen Verzicht auf jede Form deren Gewalt-Exzesse, nicht nur in ganz Afghanistan, sondern global. Ich fordere diesbezüglich eine glaubwürdige Proklamation, diese das Ende dieses Irrweges, durch die verantwortlichen Köpfe garantiert.

Ich sage Euch

Alles verkehrt sich, was nicht dem Heil dient. Der Mensch ist nicht Maßstab. Das Sein entäußert sich allem Selbst, weidet im Licht, bedarf weder Schein noch Haben und überdauert aller Tollheit Schall und Rauch. Eine Persönlichkeit ist nur, wer keine hat. Groß und mächtig ist einzig, was nicht greifbar alles umfasst! Weisheit heißt größer denn Geduld. Genugtuung reicht weiter, denn Zeitgeist, Rechthaberei und Unbelehrbarkeit. Des Lebens Schoß beinhaltet Freude und Glückseligkeit, fürwahr zeitlos im Gegenüber von Geburt, Werden und Tod. Horizont ist immer Horizont des Kleineren.

Weder Namen noch Titel heißen inhaltlicher und gewichtiger, denn das Rückgrat einer aufrichtig-aufrechten Haltung. Dogmen, Normen und Regeln bedürfen den Kadavergehorsam der Unmündigen und Orientierungslosen. Der Mündige jedoch steht felsig auf der Erde, wandelt standhaft und ungefährdet im Geist des Ewigen, und abweicht nimmer vom lichten Weg! Namenlos ist jenes Größte, dieses im Kleinsten wohnt, dass den uferlosen Himmel nur erreicht, wer das Staubkorn durchschreitet.

Und weiter sage ich Euch

Die Vorsehung ist größer und reicht weiter, denn jede Religion. Religion ist Schuhwerk, nimmer der Pfad. Mit falschem Rüstzeug findet sich nimmer des Steiges Eingang. Münze, Lüge, Waffe, Gewalt, Unwissenheit und Glaube sind für jede Religion eine fürwahr unüberwindbare Schranke auf dem heiligen Fußweg des Ewigen. Die Wahrheit verschießt nimmer ihr unbezwingbares Pulver, sondern weiß mit ihrer lichten und siegesgewissen Weisheit jedes Bollwerk zu sprengen und einzureißen. Es gilt nun zunächst, alle Fluchtbewegungen zu stoppen und die bereits ins Ausland Geflüchteten zur Rückkehr einzuladen und umzustimmen. Seid demütig in Eurem Sinnen und friedlich in allen Belangen.

Meine Geduld ist meine Geduld. Meine Genugtuung ist meine Genugtuung. Mein Bestehen ist mein Bestehen.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Mein Wort gilt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 31.08.2021